

1,1 Millionen Euro investiert

Mit der Bauabnahme sind am Montag die Arbeiten zur Erneuerung und Umverlegung der Befüllleitung zum Hochbehälter **Metting** (Gemeinde Leibl fing) sowie des Steuerkabels im Ortsbereich Eschlbach in die Kreisstraße Eschlbach-Metting abgeschlossen worden. Insgesamt wurden im Auftrag des Wasser-



zweckverband Straubing-Land auf rund 1,2 Kilometern neue Hauptwasserleitungen verlegt. Soweit erforderlich wurden auch die betroffenen Grundstücksanschlüsse in Eschlbach erneuert. Abschließend wurde durch den Landkreis Straubing-Bogen die Asphaltdecke der Kreisstraße saniert. Verbandsvorsitzender Alfons Neumeier, Bürgermeister Josef Moll und Markus Wolf von der Tiefbauverwaltung des Landkreises bedankten sich bei allen beteiligten Firmen und Büros für die hervorragende Zusammen-

arbeit. Dank gilt auch den betroffenen Bürgern für die klaglose Hinnahme der Einschränkungen. Der Wasserzweckverband hat rund 1,1 Millionen Euro in diese Maßnahme investiert – Bild (v. l.) Verbandsvorsitzender Alfons Neumeier, Markus Wolf, Markus Dilger, Bauleiter Firma Haimerl, Johannes Macht und Xaver Fleischmann vom Ingenieurbüro KEB, Wassermeister Thomas Pregler, Bürgermeister Josef Moll und Wasserzweckverbands-Geschäftsleiter Manfred Engl.

Foto: Manfred Engl